

Día Internacional del Migrante



El 18 de diciembre se celebra el Día Internacional del Migrante, y en el Ayuntamiento de MADARCOS, queremos sumarnos a esta conmemoración con unas breves entrevistas a algunas personas MIGRANTES residentes en nuestro municipio. Queremos dar voz a los que han llegado de otros lugares y hoy forman parte de nuestro pueblo.

A través de estas breves entrevistas compartimos historias de vida, de acogida y de convivencia, porque MADARCOS también se construye con quienes un día decidieron empezar aquí un nuevo hogar.

¿Qué fue lo que te trajo hasta Madarcos?

Conocí a mi pareja en un viaje y al poco tiempo no vinimos a vivir aquí, en su casa. Teníamos muchas ganas de vivir fuera de la ciudad y fue una suerte increíble poder asentarnos aquí.

¿Qué es lo que más te gusta de vivir aquí?

Los vecinos me acogieron muy bien desde el principio, y me gusta mucho formar parte de un pueblo que veo como una comunidad. Me gusta poder ayudar a mis vecinos y viceversa, y cuidar de nuestro territorio (entorno), la Sierra del Rincón.

¿Qué ha sido lo más difícil de empezar de nuevo aquí? Retos y dificultades

Obviamente, lo más difícil ha sido llegar al pueblo sin hablar castellano. Pero los vecinos siempre me han animado mucho, y sigo aprendiendo con ellos. A nivel laboral también ha sido un poco complicado, pero ya hablando el idioma y conociendo cada vez más la gente de aquí, ahora es más fácil.

¿Qué mensaje te gustaría compartir sobre la migración y la convivencia en los pueblos?

Pues me gustaría decir que en cualquier entorno la diferencia de culturas es muy enriquecedora. Es muy importante compartir con gente porque nos abre la mente. Que lo importante es lo que vivimos en el día a día con la gente, no de dónde venimos o qué hacemos diferente.



Romane Dubois
FRANCIA

¿Cómo ha cambiado tu vida desde que vives en Madarcos?

Ha sido un poco brusco el cambio de ambiente, pero ha sido muy satisfactoria esta experiencia.

¿Qué sentiste al llegar por primera vez a Madarcos?

Me sentí un poco raro y extraño al no haber tantos habitantes, ni personas de mi edad para compartir.

¿Qué ha sido lo más difícil de empezar de nuevo aquí?

Retos y dificultades

Mi reto principal y que está resultando difícil es conseguir acabar con la incertidumbre laboral por los obstáculos administrativos.

Tengo voluntad de trabajar y aportar a la sociedad.



Brayan Steven Castro Sánchez
COLOMBIA

¿Qué fue lo que te trajo hasta Madarcos?

Mi madre junto con su mejor amiga y sus hermanas, quisieron siempre encontrar un lugar en la naturaleza que pueda ser el punto de unión para la familia y amigos en España. Luego de muchos años de búsqueda, encontraron el molino de la Tía Fausta, antes conocido como el molino de Madarcos. En un mundo donde abunda el caos, la velocidad, el ruido, el consumo. encontramos este rincón de paz, naturaleza y gente real con mucha historia, que fue básicamente lo que nos atrapó.

¿Qué es lo que más te gusta de vivir aquí?

Lo que más me gusta de vivir en la sierra, más precisamente en Madarcos, es la conexión que tengo con la naturaleza, las conversaciones reales con los habitantes del pueblo, charlas con mucha historia y consejos que vienen de mucha experiencia vivida. Conociendo otros pueblos. Justo Madarcos es uno que te hace sentir en casa, ya que la mayoría de las personas que habitan aquí, son personas que se abrieron mucho con nosotros y siempre nos recibieron muy bien. Es por eso, que lo que más me gusta de vivir aquí es su gente.

¿Hay alguna persona o gesto del pueblo que te hiciera sentir que aquí podías quedarte?

Eva es una alcaldesa excepcional, siempre atenta a cualquier situación que puede afectar a los habitantes de Madarcos y muy atenta siempre con todos nosotros, agradezco su solidaridad y atención. Además de Ana que siempre está haciendo actividades que alegran mucho e incluyen tanto a las personas mayores como a los niños y esto genera un ambiente familiar muy bonito. Creo que un gran gesto fue que el primer año le pidieron a mi madre que diera el pregón y fue un momento muy lindo.



Felipe Estévez Ferrari
ARGENTINA

¿Qué fue lo que te trajo hasta Madarcos?

Vine a Madrid hace 25 años porque aquí viven 2 hermanas y 2 sobrinas.

Ya hace 3 años uno de mis 3 hijos también se vino. Buscando un lugar en la naturaleza para juntar a la familia llegué a Madarcos y me enamoré, así que emprendí un proyecto con una amiga y compramos el molino de la tía Fausta, para intentar restaurarlo y tener nuestro lugar en Madrid para cuidar y unir familia.

¿Qué te hizo sentir que Madarcos podía convertirse en tu hogar?

La naturaleza hermosa que tienen y la gente indudablemente, fue mágico lo que sentí con los abuelos y Eva me escuchó muchísimo. Cuidan mucho a los suyos y eso lo sentí, y en equipo todo es mejor.

¿Qué ha sido lo más difícil de empezar de nuevo aquí? Retos y dificultades

Se me complicó mucho al ser patrimonio y pasar vías pecuarias por la finca, los protocolos son muy largos. Si bien me siento feliz en el pueblo, siento que las autoridades no ayudan con tanto protocolo. Perdí mucho tiempo esperando respuestas, pero mucho y eso acarrea perdidas económicas, pero seguimos para adelante y ya quiero a Madarcos.



Flor Ferrari Palmaz
ARGENTINA

¿Qué fue lo que te trajo hasta Madarcos?

Mi llegada a Madarcos fue porque tengo familia aquí y me abrieron las puertas para comenzar una nueva vida.

¿Qué es lo que más te gusta de vivir aquí?

El ambiente, la tranquilidad y el respeto de las personas.

¿Qué ha sido lo más difícil de empezar de nuevo aquí? Retos y dificultades

Uno de los retos más grandes está siendo la búsqueda de empleo ya que hace poco llegué y no cuento con los documentos requeridos para un trabajo estable. Estoy moviéndome para agilizar dicha situación.



Jhon Sebastián Castro Sarria
COLOMBIA